

El Consejo de Ministros aprobará hoy la medida

## Los discapacitados podrán adelantar la edad de jubilación según su afectación

Zapatero considera que es una reivindicación «fuerte y justa» de este colectivo

ABC

MADRID. El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, anunció ayer que el Consejo de Ministros aprobará hoy adelantar la edad de jubilación de las personas con discapacidad, dependiendo del grado de afectación.

Rodríguez Zapatero subrayó que es una reivindicación «fuerte y justa», una «medida excepcional» que está justificada por el sobre-esfuerzo que produce el desempeño laboral de determinadas personas con discapacidad.

El presidente del Gobierno hizo este anuncio en el transcurso de la reunión que mantuvo ayer en el palacio de La Moncloa con una delegación de un centenar de personas del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (Cermi), a las que recibió con motivo del Día Internacional y Europeo de las Personas con Discapacidad, en la que estuvo acompañado por la ministra de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez.

Asimismo, Zapatero se ha comprometido a encontrar una solución «en seis meses» al problema planteado por el presidente del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad, Luis Cayo, que pidió una reforma urgente de la ley de Propiedad Horizontal, para que los gastos que conllevan las medidas de accesibilidad en una finca los asuma la comunidad de vecinos, informa Efe.

### Salgado y las jubilaciones

Por otra parte, la vicepresidenta segunda y ministra de Economía y Hacienda, Elena Salgado, se mostró ayer partidaria de retrasar la edad legal de jubilación más allá de los 65 años, aunque de manera progresiva y gradual. En declaraciones a TVE, Salgado no quiso hablar de ninguna edad límite y tan sólo señaló que cuando el Pacto de Tole-



Doña Sofía saluda al presidente de Asturias, Vicente Álvarez, en presencia de la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez, en la reunión de la junta de gobierno del Real Patronato sobre Discapacidad

### Plan de Acción 2009-2012

Las medidas de acceso al empleo de personas con discapacidad contenidas en el Plan de Acción 2009-2012 han permitido la contratación de 35.000 discapacitados en el mercado ordinario, según dijo ayer el presidente del Gobierno.

También apuntó que el número de discapacitados empleados en la Administración asciende ya a 35.000 (frente a los 3.900 de hace 10 años), y que la reserva de empleo público se ha elevado este año al 7%, según una encuesta del INE.

do lo decida, sería «razonable» ir aumentando la edad de jubilación gradualmente y ser al mismo tiempo «muy exigente» con las prejubilaciones.

Sin embargo, CC.OO. y UGT rechazan ampliar la edad de jubilación más allá de los 65 años actuales, y defienden, en cambio, el concepto de «jubilación flexible».

## Gobierno, patronal y sindicatos vuelven a sus trincheras del diálogo social

J. G. N.

MADRID. Están condenados a entenderse y cuanto antes mejor, dada la grave situación económica del país. Sin embargo, el Gobierno, la patronal y los sindicatos están elevando el tono de sus declaraciones y volviendo a sus trincheras según se acercan las fechas en las que, según prometieron todos, retomarán las negociaciones sobre el

diálogo social a principios de 2010.

El presidente de la CEOE, Gerardo Díaz Ferrán, advirtió ayer que se sentará de nuevo a dialogar con el Gobierno y los sindicatos, pero sin que existan «líneas rojas ni perímetros» en las negociaciones.

Por su parte, el ministro de Trabajo e Inmigración, Celestino Corbacho, admitió ya más claramente que el Ejecuti-

vo podría llevar a cabo una reforma laboral, pero «no porque lo pida la CEOE». Corbacho subrayó que cualquier reforma en este sector «ha de hacerse en una mesa de diálogo social».

Y CC.OO. echó más leña al fuego al decir que siguen sin resolverse la mayoría de los conflictos en revisión salarial, paso previo para la negociación sobre el diálogo social.